



ひろば通信

社会福祉法人 松の実会
放課後等デイ ひろば
令和2年1月17日発行

あけましておめでとうございます 子

新年あけましておめでとうございます。令和になって初めてのお正月、皆さんいかがお過ごしでしたか？お家のんびりしたり、初詣に出かけたりとご家庭ごとに楽しい時間を過ごされたのではないでしょうか。今年はひろばも長いお休みをいただきましたが、新年を迎え、子ども達の笑顔に2020年のスタートを感じ、身の引きしめる思いです。ひろばでの時間がますます楽しく感じてもらえるよう、スタッフ一同励んでまいりますので、どうぞ今年もよろしくお願ひ致します。

今回のひろば通信では12月・1月の様子を紹介します！新年最初のひろば通信はじまりで～す！！



みんなで飾ったクリスマスツリー♪
クリスマス会では車いすダンスやプレゼント交換を楽しみました♪サンタさんとトナカイも登場！でもなぜかトナカイがちょっとチャライ??



毎年恒例の子ども達の手作り年賀状！今年もかわいい年賀状になりました♡



みんなパーティー
楽しんでる～♪?



令和元年最後の活動はクッキング！
今年はリンゴとチョコの蒸しパンを作りました。真剣な子どもたちの表情が素敵♡



新年最初の活動は初詣と書初め。
今年もいっぱい遊ぼうね～！！

令和2年 みんなの書初め

すばらしい！
みんな金賞！

すでに皆様にはお知らせをしておりますが、1月から職員の山下さんが体調不良の為、しばらく休職させていただくことになりました。保護者の皆様からは、温かいお言葉をかけていただき、山下さんも喜んでいました。皆様ありがとうございます。しばらくの間、利用調整などご迷惑をおかけする事も多いと思いますが、今の職員体制でも安全に、かつ充実した時間を過ごせるようにしていく事を第一に考えて定員の設定をさせていただきたいと思いますので、どうぞご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。



編集後記

新年最初のひろば通信は楽しんでいただけたでしょうか。2020年はオリンピック、パラリンピックもあり、日本は大盛り上がりの年になりそうですね。ひろばも日々の放課後、長期休みなど、たくさんの行事を計画しながら、今年も子ども達に楽しい時間をすごしてもらえるように、「ワンチーム」で頑張っていきたいと思います！ひろば通信でも子ども達の様々な表情や姿をお伝えしていきますので、楽しみにしてくださいね！！2020年もひろば通信をよろしくお願ひ致します。

